



La Joven Orquesta y el Coro de la Universidad se unen para recuperar el patrimonio musical

Presentan en el CAEM un “Miserere” rescatado de la Catedral

J.Á.M. | SALAMANCA

La recuperación y difusión del patrimonio musical salmantino se ha convertido en un objetivo prioritario para la Joven Orquesta Ciudad de Salamanca y el Coro de la Universidad. Y más aún tras la celebración el pasado año del V Centenario de la Construcción de la Catedral Nueva. Gracias a esta efemérides y a la colaboración conjunta que mantienen ambas entidades, el público salmantino podrá disfrutar hoy del reestreno de una pieza singular del siglo XIX, “Miserere”, del compositor José Carlos Borreguero, una composición interpretada por última vez en 1843 y que estas dos agrupaciones han recuperado del archivo de la Catedral de Salamanca para el disfrute de los ciudadanos.

La presentación tendrá lugar a las 19 horas de hoy en el CAEM dentro del tercer concierto de temporada —vinculado con la Se-



Una actuación reciente de la Joven Orquesta Ciudad de Salamanca. | ARCHIVO

mana Santa— de la Joven Orquesta Ciudad de Salamanca. “Miserere” es una pieza para dos coros y orquesta, que contiene cuatro solos, un dúo y un trío vocales. La dirección correrá a cargo de Óscar Colomina y Bernar-

do García Bernalt.

Además de esta pieza, el programa incluye también la interpretación de la Sexta Sinfonía de Beethoven, una pieza singular e imprescindible en el repertorio sinfónico de cualquier orquesta.